

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

La Comunidad de Madrid sigue asfixiando a los municipios con el presupuesto para 2013.

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 17 de Enero de 2013

## **La Comunidad de Madrid sigue asfixiando a los municipios con el presupuesto para 2013**

En el Pleno de hoy vamos a seguir denunciando a través de moción la situación de crisis económica, no ajena a los municipios, que mientras tratan de mantener los servicios públicos y de paliar las situaciones de necesidad que viven muchos de sus vecinos, ven mermados sus ingresos, tanto los propios como las transferencias que reciben del Estado y de la Comunidad de Madrid. Consideramos que es una situación injusta puesto que los Ayuntamientos son la administración que menos gasta y, a la vez, aquella que mantiene un contacto más cercano y directo con la ciudadanía.

El Proyecto de Presupuestos Generales para 2013 que ha presentado el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid es un atropello para los municipios de nuestra Comunidad., como viene siendo habitual. En él se reducen un 26,5% las transferencias a los municipios con respecto a 2012, casi 60 millones de euros.

En estos presupuestos desaparecen prácticamente las subvenciones a asociaciones, organizaciones sociales y PYMES que además de construir tejido social, en muchos casos, complementaban la dinamización económica, social y cultural en nuestra región.

Es hora del municipalismo, de defender los derechos de nuestros vecinos y vecinas, la propia supervivencia de nuestros ayuntamientos y su razón de ser como prestadores servicios públicos con calidad y cercanía.

Área de Comunicación